14 Sports

Rugby à XV/Après la 16e journée du championnat national

Erco consolide sa deuxième place malgré des Vautours voraces

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA formation d'Erco a été, à son corps défendant, la vedette de la 16e journée. D'abord pour avoir raté la possibilité qui lui était donnée de devenir leader, perdant sur le score de 10 à 12. Les Vautours, rapaces comme l'indique leur nom, ont joué un mauvais tour à des Pitbulls désorganisés. En dépit d'une belle entame de match et de deux beaux essais.

Une défaite qui n'a pas beaucoup plu au coach d'Erco, Roger Dugardin, celui-ci ayant abandonné son équipe quelques minutes avant la fin de la partie. Furieux de constater que ses joueurs ne respectaient pas ses consignes.

Ce départ, avant le coup de sifflet final, a mis en exergue une situation que peu de personnes connaissaient jusque-là. De nombreux éléments boycottent les entraînements. Conséquence, Erco manque de fond de jeu et de solidité sur les phases offensives. Surtout face à des équipes qui mettent



Les joueurs d'Erco (en noir) n'ont rien pu faire devant la muraille des Vautours.

beaucoup d'impact dans le cour de l'action.

Comme le résumait froidement Idriss Marliouss Mengha, capitaine et pilier des Pitbulls, samedi dernier : « Nous n'avons pas su respecter les consignes du coach sur les postes importants. Mais c'est simplement la conséquence des entraînements qui ne sont pas pris au sérieux par certains joueurs, qui ne viennent que de manière intermittente.» Une drôle de cuisine interne qui a eu des conséquences sur l'issue de la rencontre contre les Vautours : Erco a manqué d'être leader au terme de la 16e journée. Mais les Pitbulls, en dépit de leur défaite, n'ont pas vraiment tout perdu. Grâce au règlement, ils ont pris deux points. Un qui leur est ajouté au

terme du match perdu et l'autre qui est lié au bonus donné à toute équipe ayant perdu par un écart inférieur ou égal à sept points.

En d'autres termes, Erco a bénéficié d'un bonus offensif. Les Pitbulls demeurent donc à la deuxième place, mais ils n'ont plus qu'un point de retard sur le RCL. Il reste juste à savoir si ce modeste écart lui permettra de bien figurer à la fin de la saison.

Les Vautours, avec leur succès, sont désormais 5e du championnat. Avec dix-neuf unités au compteur, ils sont revenus à hauteur des Margouillats, qui ont un meilleur goalaverage. Désormais, les Rapaces ne sont plus qu'à cinq longueurs de la troisième place occupée par Soof. Une victoire qui leur a permis d'engranger d'autres points utiles.

Le classement au terme de la 16e levée :

1er- RCL (30 points)
2e- Erco (29 points)
3e- Soof (24 points)
4e- Margouillats (19 points)
5e- Vautours (19 points)
6e- Rugbyphants (16 points)
7e- RCG (13 points)

Brèves

Football/ USB : la grève des joueurs évitée in extremis



USB

Avant le match de la 6e journée du National-Foot 1 USB-Mangasport, disputé le week-end écoulé (3-1), une source digne de foi nous a fait état de ce que les joueurs du club du Septentrion avaient déclenché un mouvement de grève. La raison de ce débrayage, le non payement des primes de trois matchs gagnés. Pour étouffer la grogne, le président d'hon-René neur, mezo'Obiang a dû se résoudre à payer les primes de deux matchs. Reste qu'avec la dernière victoire du club nordiste face à Mangasport, il reste au directoire de l'USB encore à payer deux matchs.

Frédy Owono Ella au centre d'un débat



Owono Ella

Au cours de la rencontre du National-Foot 1 ayant opposé Missile FC, l'équipe militaire, à Nguen'Asuku (2-0), les dirigeants de Missile FC ont relevé que le gardien de la formation altogovéenne, Frédy Owono Ella avait été inscrit sur la feuille de match, puis aligné. Or, il se trouve que ce joueur appartient au club 🖁 de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire Memento, 🕏 avec lequel il a déjà disputé des matchs dans le cadre de l'actuel championnat. Voilà un imbroglio de plus qui rappelle tant d'autres. Les dirigeants de Missile FC étaient sur le point de porter des réserves, mais leur victoire face Nguen'Asuku les en a sûrement dissuadés.

Oyem AC: deux attaquants à l'infirmerie
La formation d'Oyem AC

qui fait un assez bon début de saison pourrait faire sans ses deux éléments du dispositif d'attaque, admis à l'infirmerie, pour avoir contracté des blessures aux entraînements. Il s'agit de Raphaël Bibena et Guy Serge Mvé Ollo. Joint au téléphone, le coach de cette équipe oyémoise, Rismo Obiang, a relativisé sur ces deux cas. Non sans indiquer que le staff médical s'active avec abnégation pour remettre rapidement hommes deux d'aplomb.

Nguen'Asuku : un comité de surveillance en vue



Nguen Asuku

Dans le souci de maintenir en vie le club Nguen'Asuku, orphelin de son président-fondateur Ghyslain Oyouah décédé il y a peu, les membres de la famille étudient les voies et moyens de maintenir le club Nguen'Asuku dans l'élite du football gabonais, selon

une source digne de foi. Un comité de surveillance pourrait être constitué à cet effet, précise la même source.

Oyem handball : un club sans ligue ?

Cette question se pose dans le milieu du handball, de même qu'elle fait jaser. Un club peut-il participer à un championnat sans être affilié à une ligue ? La question est d'importance parce que la Ligue de handball du Woleu-Ntem n'existe plus depuis 2016. Comment estil alors possible qu'un club de cette région participe au championnat national, alors que les statuts et règlement énoncent clairement que ce sont les ligues provinciales de sports qui ont pour vocation d'encadrer les activités des clubs affiliés. Sans clubs, il n'y a pas de ligue, et sans ligue, une équipe ne peut prétendre évoluer dans un championnat national. Cela ne semble pas être le cas pour le club Oyem handball qui, en électron libre, participe au championnat semi-professionnel organisé par la Ligue nationale ainsi qu'aux compétitions organisées par la Fédération. Joint au téléphone alors

qu'il se trouvait à Port-Gentil, le président fédéral, Ange Makila, a paru surpris, sans plus.

Handball/Coupe du Gabon édition 2017-2018 : rien ne se profile à l'horizon



Les représentants des ligues de handball.

Une source digne de foi nous a indiqué que d'ordinaire, les ligues et les clubs devaient être informés des dates officielles de la traditionnelle coupe du Gabon de handball. Mais personne n'ayant d'information à ce sujet, l'heure est aux interrogations dans le milieu du handball gabonais. Même si une rumeur faisant état de ce que cette compétition pourrait se dérouler du 24 mars au 1er avril circule avec beaucoup d'insistance.

Des ligues sans assemblées générales

Quelques semaines après la Can de handball que vient d'organiser notre pays, de nombreux acteurs



Ange Makila

de cette discipline réclament la tenue des assemblées générales ordinaires dans les sept ligues provinciales affiliées à la Fédération gabonaise de handball (Fégahand). Interrogé, le président fédéral Ange Makila, tout en reconnaissant la non tenue des assemblées générales, a tenu à préciser qu'il avait envoyé des correspondances à tous les présidents des ligues pour que ces assises aient lieu.